
Le bonheur ce n'est pas

moi. C'est de voir les

autres heureux autour

de moi, la joie de vivre,

la paix avec soi, être en

harmonie avec les

autres, voir les autres

heureux me rend

heureux, je ne veux rien

d'autre.

Pierre 46 ans Mondelange
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